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 FR   Avertissement  EN    Warning
Installation shall be carried out exactly according to the manu-
facturer's instructions – otherwise a safety risk can occur if 
incorrectly installed

WARNING In order to prevent falling down this product must be 
used with the wall attachment device provided..

To avoid any risk of toppling, this furniture item/object must 
be securely attached to the wall. Check the suitability and 
the strength of the wall to ensure that the wall can bear the 
load of the furniture/object and withstand the forces put on the 
securing elements. Improper installation can result in the 
furniture/object falling and cause serious injuries to people. 
In case of a doubt regarding the installation, ask for advice 
from a specialised sales assistant or contact a professional.

*Use screws, washers and plugs suited to the type of mate-
rial of your wall. These are not included. To obtain advice on 
the screws and fittings suited to your wall, ask a specialised 
sales assistant.

L'installation doit être effectuée exactement selon les instructions du 
fabricant – sinon un risque pour la sécurité peut survenir en cas 
d'installation incorrecte.

AVERTISSEMENT Afin d'éviter toute chute, ce produit doit être utilisé 
avec le dispositif de fixation murale fourni.

Pour éviter tout risque de basculement, ce meuble/cet objet 
doit être solidement fixé au mur. Vérifier la pertinence et la 
solidité du mur afin de  s’assurer que le mur puisse supporter 
la charge du meuble/de l’objet et  résister aux forces générées 
au niveau des fixations. Un montage mal effectué peut provoquer 
la chute du meuble/de l’objet et des blessures graves sur les 
personnes. En cas de doute concernant l’installation, demandez 
conseil à un vendeur spécialisé ou contactez un professionnel.

*Utiliser des vis, rondelles et chevilles adaptées au type de 
matériau de votre mur. Celles-ci ne sont pas incluses. Pour 
obtenir des conseils sur les vis et ferrures adaptées à votre mur, 
adressez-vous à un vendeur spécialisé. 

CaissonCaisson
Cabinet Cabinet 

IMPORTANT, soin et entretien
IMPORTANT, care e maintenance
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